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OGGETTO: SEDUTA  DEL 27.11.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTISETTE del mese di NOVEMBRE alle ore 16.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Convenzioni ATC: determinazioni 
6. Osservazioni al Piano Faunistico Venatorio 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Giannecchini, Della Nina,  Vannucci,  Pelliccioni, Fontana (entra 16.25) 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi  
    
 Assenti giustificati: Pellegrini, Del Chiaro, Dati 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Stefanini 
 
 
Alle ore 16.19 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
Pelliccioni chiede di aggiungere all’Ordine del Giorno un ulteriore punto – “Selvaggina e Strutture”. 
 
Il Presidente mette in votazione l’inserimento all’Ordine del Giorno – al punto 7 – “Selvaggina e Strutture” 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
Il Presidente informa della proposta pervenuta da Crédit Agricole in ordine ad un ulteriore investimento con un 
bonus del 3% 
 
Pelliccioni ritiene che sia necessario informarsi bene e, successivamente, mettere un punto all’ordine del giorno, 
in particolar modo, verificare se l’ATC può investire fondi. 
 
Il Presidente informa sulla riunione della commissione bilancio, evidenzia che le entrate 2023 al 30.09.u.s., 
rispetto alle entrate 2022 – stesso periodo – risultano più basse di circa 5.000,00/€, dato che sostanzialmente 
può essere imputato alla riduzione del numero degli iscritti alle squadre di caccia al cinghiale. Informa che nella 
stessa riunione si è parlato della bozza di delibera della RT, in ordine ai compensi dei componenti dei Comitati 
di Gestione. 
Informa che è stato anche affrontato l’argomento afferente i servizi delle GG.VV. 2022 
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Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale del 23.10.2023 
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Pelliccioni in quanto assente alla seduta. 
 
Alle ore 16.34 Alberigi non risulta più collegato da remoto. 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa che è stata fatta una comunicazione a tutte le squadre di caccia al cinghiale, nella quale si 
richiedeva l’adesione alla donazione di un capo abbattuto per la beneficenza del banco alimentare; evidenzia 
che al momento le risposte pervenute sono 14 tra cui alcune risultano non aver aderito. 
 
Alle ore 16.41 Alberigi risulta di nuovo collegato da remoto 
 
Della Nina evidenzia che sono pervenute, da parte di alcuni distretti, segnalazioni afferenti la carenza di 
cinghiali sul proprio territorio. Propone che gli uffici effettuino, a fine mese, una verifica relativa ai capi abbattuti, 
anche per capire le eventuali cause. 
 
Il Presidente ringrazia le squadre che al momento hanno aderito, e propone che sia l’ATC ad occuparsi della 
raccolta dei capi donati, ed il successivo trasferimento al CRS 
 
Il Comitato all’unanimità approva 

 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
REGOLAMENTO MISURATORI BIOMETRICI 
 
Il Presidente informa che era sorto il problema sul mantenimento dei trofei. 
 
Pelliccioni evidenzia che la conservazione dei trofei è anche un modo di valorizzare l’animale abbattuto, anche 
perché questa pratica è una condizione di etica venatoria. 
 
Giannecchini evidenzia che questa disposizione è una piccola difficoltà che viene ulteriormente aggiunta. 
 
Viene stabilito di apportare una modifica al Regolamento dei Misuratori Biometrici 
 
Il Presidente mette in votazione: “approvazione Regolamento Misuratori Biometrici con la modifica” 
 
 A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Della Nina   
Giannecchini   
Vannucci   
Fontana   
Alberigi   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
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l Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
 

Convenzioni ATC: determinazioni 

 

Il Presidente informa che è scaduta la convenzione con il dott. Andrea Gaggioli per la gestione del Cervo 
ACATER. 
Da comunicazione del preventivo/offerta pervenuto dal dott. Gaggioli, che sostanzialmente, riconferma lo stesso 
importo dell’anno precedente. 
 
Il Presidente mette in votazione: “Rinnovo convenzione al dott. Andrea Gaggioli per la gestione del Cervo 
ACATER” 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 

 Osservazioni al Piano Faunistico Venatorio 
 
Il Presidente da lettura delle osservazioni elaborate per l’incontro con gli ATC Toscani, evidenzia che questo 
documento riporta esclusivamente la situazione cinghiale, perché di fatto questa è la problematica maggiore 
che abbiamo nel ns ATC. 
 
Pelliccioni evidenzia che le osservazioni al Piano Faunistico devono contenere una più ampia gamma di 
argomentazioni, vedi territorio sottratto alla caccia ecc…, Inoltre fa presente che è rimasto stupito dal fatto che le 
associazioni non hanno risposto alla nostra richiesta di osservazioni. 
 
Viene deciso di convocare un’apposita commissione per giovedì 30.11.p.v.  
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 

    
          Selvaggina e Strutture – punto integrato 
 
Pelliccioni informa in merito alla riunione tenutasi in Garfagnana in ordine alle immissioni di lepri. 
Premette che le immissioni di lepri adottate quest’anno, per l’area della Garfagnana, è dovuta al fatto che le lepri 
del Progetto Civitella non avevano dato riscontri positivi.  
Richiede se vi è la possibilità di poter prevedere un’immissione di riproduttori – 3 coppie - rapporto 1:1. 
Inoltre fa presente l’importanza dell’ausilio delle guardie durante queste operazioni. 
 
Vannucci ritiene che le immissioni dovrebbero essere fatte nelle zone chiuse, in modo che poi si irradiano 
autonomamente. 
 
Della Nina ritiene che le sperimentazioni se fatte bene, vanno fatte. 
 
 
Il Presidente mette in votazione: “impegno di spesa massimo di Euro 12.000,00 compreso iva, per l’acquisto di 
lepri da riproduzione per progetto Garfagnana”. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 
 

Varie ed eventuali 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.00 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 15.12.2023 
 


